

## Nikolausturnier der Orientierungsstufe

Vergangene Woche fand an der Bischöflichen Realschule Marienberg das diesjährige Nikolausturnier der Orientierungsstufe statt. Die Veranstaltung stand unter dem Motto „Kinder stark machen – Für ein suchtfreies Leben“. Als die ersten Gäste um 13:00 Uhr die Austragungsstätte betraten, hatten schon Schüler/innen der Klassen 9a/b unter Mithilfe des Hausmeisters Dietmar Rosenbach alles für das Turnier vorbereitet. Nach der Begrüßung durch den Orientierungsstufenleiter Torsten Schambortski spielten insgesamt acht Mannschaften zwei Stunden lang unter den Augen der zahlreichen Zuschauer - darunter die Klassenleiter bzw.-innen Ralf Schall, Benedikt Lauer und Ramona Vogt - in spannenden Spielen fair um den begehrten Wanderpokal. Nach den Gruppenspielen hatten sich schließlich die Mannschaften „The fantastic Eight“ aus der Kl. 6a und „#YOLO“ aus der Kl. 6a für das Endspiel qualifiziert. In einem ausgeglichenen und packenden Finale konnte sich letztendlich „#YOLO“ gegen die „The fantastic Eight“ mit 2:1 durchsetzen und aus der Hand des extra angereisten Nikolauses den Siegerpokal in Empfang nehmen. Dieser hatte auch für alle anderen teilnehmenden Teams kleine Geschenke mitgebracht.

Ein Dankeschön den Schülerinnen und Schülern der Klassen 9a/b unter der Leitung von Benedikt Lauer, die nicht nur die Bewirtung übernahmen, sondern auch Schiedsrichter und Turnierleitung stellten! Schüler/innen der Multimedia-AG mit Lehrerin Tanja Geißler haben die wichtigsten Szenen per Kamera festgehalten, die in Kürze als Video auf der Homepage der Schule zu sehen sind.

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 12.12.2016, 19:45 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=482&teaserId=17&pdfview=1>